

***Nouakchott, Mauritanie, 16 octobre (Infosplusgabon) - Les autorités militaires mauritaniennes de la région de Zouerate (Nord) ont réceptionné, jeudi dernier, les dépouilles de trois orpailleurs abattus par les forces algériennes, a rapporté, lundi, le site d'informations en ligne arabophone «Maraabi médias».***

"Ces personnes ont été tuées par balles au cours d'une infiltration dans une zone interdite à la recherche de l'or. L'armée algérienne a tiré sur leur véhicule, une 4x4 Land Cruiser repéré dans le triangle de la mort, avec comme bilan de la fusillade la mort des trois occupants du véhicule», écrit le site d'informations en ligne arabophone «Maraabi médias».

Sur l'identité des victimes, il ajoute : «deux corps ont été identifiés : un Mauritanien du nom de Cheikh Ahmed et un Soudanais nommé Jibril Mohamed. La troisième dépouille n'a pas été identifiée. Une ambulance a transporté les trois corps à la morgue de l'hôpital régional de Zouerate».

La zone frontalière entre la Mauritanie, l'Algérie et le Mali est le théâtre de nombreux trafics illicites relevant du crime transfrontalier.

FIN/INFOSPLUSGABON/AIO/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon